



## Regierungsratsbeschluss vom 04. Juli 2017

Wahl des interimistischen Präsidenten des BVB-Verwaltungsrates

**P171093**

1. Der Regierungsrat wählt VR Kurt Altermatt als interimistischen Präsidenten des BVB-Verwaltungsrates bis Ende Amtsperiode, am 31. Dezember 2017.
2. Der Regierungsrat nimmt zur Kenntnis, dass der BVB-Verwaltungsrat Mirjam Ballmer als Vizepräsidentin gewählt hat.

### **Begründung**

Um nach den Rücktritten von Verwaltungsratspräsident Paul Blumenthal und Vizepräsident Paul Rüst einen führungslosen Zustand bei den BVB zu vermeiden, hat der Regierungsrat an seiner heutigen Sitzung den amtierenden Verwaltungsrat Kurt Altermatt zum interimistischen Präsidenten des BVB-Verwaltungsrates gewählt. Er steht dem Gremium für den Rest der Amtsperiode vor, die Ende 2017 endet. Kurt Altermatt gehört dem Verwaltungsrat der BVB seit vier Jahren an. Er ist ein ausgewiesener Finanzfachmann und weist grosse Erfahrungen in der strategischen Führung von Unternehmen auf. Der Regierungsrat hat zudem davon Kenntnis genommen, dass der BVB-Verwaltungsrat Mirjam Ballmer als Vizepräsidentin gewählt hat.

